

## 60 Jahre Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, Bechhofen a. d. H.

### Feierliche Eröffnung des neuen Firmengebäudes im Jubiläumsjahr

Am 23. September 2008 feierte das traditionsreiche Familienunternehmen, Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, offiziell sein 60jähriges Bestehen sowie die Einweihung des neuen Firmengebäudes in der Rudolf-Diesel-Str. 8, im Industriegebiet von Bechhofen.

Viele Ehrengäste aus der Region sowie Pressevertreter der Fränkischen Landeszeitung (Ansbach) und der Bürstenfachzeitschrift BRUSH Scene®, waren der Einladung des Firmenchefs, Horst Maurer, mit großem Interesse gefolgt. Während der Festansprachen durch Landrat Rudolf Schwemmbauer, Wirtschaftsförderer Ekkehard Schwarz, Bürgermeister Helmut Schnotz, Hans-Friedrich Bieringer, Vorsitzender des Zentralverbandes der Bürsten-, Pinselhersteller, Zurichter und Zulieferbetriebe in der Bundesrepublik Deutschland e.V., Dr. Nichterlein von der Berufsschule Bechhofen sowie Horst Maurer selbst, erfuhren die anwesenden Gäste Fakten und Wissenswertes über die Geschichte des kleinen Familienbetriebes bis zu seiner heutigen Bedeutung.



Horst Maurer, Geschäftsführer und seine Frau Gabriele bei der Eröffnung ihres neuen Firmengebäudes  
Copyright Photo: BRUSH Scene®

#### Rückblick auf 60 Jahre Fachkompetenz, Handwerkskunst, Fleiß, Engagement und Familienzusammenhalt

1948 war das Gründungsjahr des Familienunternehmens Fritz Maurer & Sohn, das heute in der dritten Generation von Horst Maurer geleitet wird. 1981 bekam er seinen Meisterbrief als Bürsten- und Pinselmacher von der Handwerkskammer für Mittelfranken in Nürnberg verliehen. Zuvor absolvierte er eine dreijährige Lehre und arbeitete drei Jahre als Geselle. Als Anwärter für die Meisterprüfung musste er zusätzlich noch einige Jahre praktische Erfahrung sammeln, bevor er zur Meisterprüfung antreten konnte, denn das "traditionelle Handwerk" will gelernt sein!

1988 übernahm Horst Maurer den Betrieb von seinem Vater, Rudolf Maurer, zusammen mit seiner Ehefrau Gabriele, die im Betrieb für den Bereich Verwaltung und Lohn-/Finanz-Buchhaltung verantwortlich ist.

2001 begann Horst Maurer eine Nebentätigkeit als Lehrer und unterrichtet das praktische Pinselmacherhandwerk an der Berufsschule in Bechhofen, die von Schülern aus ganz Deutschland besucht wird. Inzwischen arbeiten auch die drei Töchter im elterlichen Betrieb. Die älteste Tochter Melanie (25) stieg im Jahr 2006 nach abgeschlossener Ausbildung

zur Bürokauffrau in das Unternehmen ein. Im Juli 2008 legte sie erfolgreich die Prüfung zur Pinsel- und Bürstenmacherin ab.

Im November 2006 begann die jüngste Tochter, Sylvia Maurer (19), ihre Ausbil-



Während des Rundgangs durch das neue Firmengebäude: Horst Maurer und seine Gäste in einem Produktionsraum / During the tour to the new plant: Horst Maurer and his guests in one of the production rooms of his new facility

Copyright Photo: Franziska Bauer



Horst Maurer erklärt Landrat Rudolf Schwemmbauer (links) Details die für die Entstehung eines Künstlerpinsels wichtig sind / Horst Maurer shows details of paintbrush making to Rudolf Schwemmbauer, District Administrator

Copyright Photo: Franziska Bauer



## 60 Jahre Fritz Maurer & Sohn Pinsel- und Bürstelfabrikation



Von links nach rechts, oben / from left to right, above:

**Horst Maurer**

*Geschäftsführer, Pinsel- und Bürstenmacher-Meister  
Managing Director, Master Craftsman in Brush  
and Paintbrush making*

**Gabriele Maurer**

*Verwaltung, Lohnbuchhaltung, Finanzbuchhaltung  
Administration and Bookkeeping*

**Melanie Maurer**

*Bürokauffrau, Pinsel- und Bürstenmacherin  
Administrative Assistant, Brush and Paintbrush Maker*

Von links nach rechts, unten / from left to right, below:

**Sylvia Maurer**

*Kauffrau für Bürokommunikation  
Office Intercommunication*

**Verena Maurer**

*Pinsel- und Bürstenmacherin / Brush and Paintbrush Maker*

Copyright Portrait-Photos: Fritz Maurer & Sohn Pinsel- und Bürstelfabrikation  
Copyright Photo unten / Picture below: BRUSH Scenes®



(Von links nach rechts / from left to right) **Wolfgang Löschel** (STD), **Frau Löschel** (his wife), **Melanie Maurer**, **Verena Maurer**, **Sylvia Maurer**, **Gabriele Maurer**, **Helmut Schnotz** (Bürgermeister/Mayor), **Hans-Friedrich Bieringer** (1. Vorsitzender des Zentralverbandes Bechhofen/Chair man of the Central brush federation Bechhofen), **Horst Maurer**, **Rudolf Schwemmbauer** (Landrat/District Administrator), **Ekkehard Schwarz** (Wirtschaftsförderung/Business developer), **Dr. Nichterlein** (Oberstudiendirektor und Schulleiter der Staatlichen Berufsschule Rothenburg/Principal of the Rothenburg State Vocational College), **Thomas Deffner** (Geschäftstellenleiter der Sparkasse Bechhofen/Branch Manager of the Bechhofen Savings Bank), **Dieter Preiß** (Firmenkundenbetreuer der Sparkasse Feuchtwangen/Corporate Accounts Manager of the Feuchtwangen Savings Bank)

60 Jahre Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, Bechhofen a. d. H.

Feierliche Eröffnung des neuen Firmengebäudes im Jubiläumsjahr



(V.l.n.r. / from left to right) Horst Maurer, Rudolf Schwenmbauer und / and Helmut Schnotz Copyright Photo: Franziska Bauer

dung zur Kauffrau für Bürokommunikation. Die dritte Tochter, Verena Maurer (21), trat im April 2007 in die Firma ein und begann nach abgeschlossener Prüfung zur staatlich geprüften Hauswirtschaftlerin, die Ausbildung zur Pinsel- und Bürstenmacherin.

Das Jahr 2008 war besonders ereignisreich für die Familie Maurer: Sie feierte ihr 60jähriges Firmenjubiläum, Horst Maurer's 20jährige Geschäftsführung und den Umzug in das neue Firmengebäude im Industriegebiet von Bechhofen.

**Besichtigung des neuen Firmengebäudes**

Nach der Begrüßung der Jubiläumsgäste durch Horst Maurer und den ehrenden Festansprachen, folgte ein gemeinsamer Rundgang durch die neuen Geschäftsräume, mit den schönen Büros, Fluren und Foyer in frischen und harmonischen Farben. Hier fühlt sich der Besucher und Kunde sofort wohl. Beim Betreten des Foyers fällt gleich das prachtvolle Gesellenstück von Melanie Maurer ins Auge. Eine überdimensional große Glasplatte in der Form einer Maler-Farbpalette und Pinseln mit stimmiger Hintergrundbeleuchtung. Ebenso eine Schautafel mit Fotos, die den Baubeginn des neuen Firmengebäudes bis zur Fertigstellung präsentieren und zum Vergleich einige Fotos des ehemaligen Firmengebäudes.

Die Besucher waren einerseits von den

neuen großzügigen und modern gestalteten Räumen, wie z. B. den Ausputzraum, Kittraum, großen Lagerräumen etc. in dem neuen Firmenkomples beeindruckt und andererseits, dass die fleißigen und flinken Handwerker in den einzelnen Werkstätten, mit einem eher bescheidenem Maß an Maschinen und Werkzeugen auskommen und "qualitativ Hochwertiges nur von Hand" schaffen können. Die Philosophie des Hauses lautet nicht umsonst "Qualität und Zuverlässigkeit sind das oberste Ziel". Die handwerklich geschickten Mitarbeiter erlaubten den Besuchern, ihnen während der Ausübung des Pinselmachens über die Schulter blicken zu dürfen, um die einzelnen Bearbeitungsvorgänge, die für die Herstellung eines Pinsels wichtig sind, aktuell miterleben zu können.

Die Teilnehmer des Betriebsrundgangs, unter der Leitung von Horst Maurer, konnten sich davon überzeugen, dass der Umzug in das neue Firmengebäude notwendig geworden war, um in der wachsenden Firma die Arbeitsabläufe zu optimieren und bewunderten sowohl den Mut, als auch die Entschlusskraft und das Engagement der Familie, sich dieser neuen Aufgabe und Herausforderung, gerade in der heute wirtschaftlich eher schwierigen Zeit, zu stellen. Die Vergrößerung und Erneuerung der Firmräume war gleichzeitig ein Wegweiser in Richtung Zukunft, denn die drei Töchter Melanie, Sylvia und Verena werden spä-

ter einmal den elterlichen Betrieb übernehmen und in der vierten Generation weiterführen.

**Mitarbeiter und Ausbildung bei Firma Maurer**

Derzeit werden in dem Familienbetrieb 28 Mitarbeiter beschäftigt, davon 14 in Heimarbeit, 2 Auszubildende als Pinselmacher und einmal für den kaufmännischen Bereich. Die Firma Maurer bot als Kleinbetrieb im Jahr 2007 insgesamt 6 Lehrplätze und unterstützt generell die Lehrlingsausbildung. "Es geht darum Fachleute hier im Betrieb zu halten", betonte Horst Maurer und er "unterstütze das Programm für das "Einsteiger-Qualifikationsjahr" für Auszubildende. In diesem Fall kostet den Lehrmeister die Ausbildung eines Lehrlings nicht viel. Aber wenn der Auszubildende handwerklich geschickt und fleißig ist, hat er auch eine sehr gute Chance in den Betrieb als Pinselmacher übernommen zu werden. Es sei jedem anderen Kleinbetrieb der Bürsten- und Pinselindustrie, dem es an Fachleuten mangelt zu empfehlen, auch vom "Einsteiger-Qualifikationsjahr" Gebrauch zu machen und Lehrlinge als Pinselmacher auszubilden. Einerseits erhalten die jungen Leute mit dieser Ausbildung eine Berufs- und Zukunftsperspektive und andererseits wird gleichzeitig für den Fortbestand und die Pflege dieses traditionellen Handwerks im eigenen Betrieb gesorgt".

Die Firma Maurer bietet auch Tätigkeiten in Heimarbeit an. Die Region Bechhofen ist bekannt für die Vergabe von seriöser Heimarbeit und auch ein "Mekka für die Pinselmacherausbildung".

**Die Produktpalette wird ständig erweitert**

In dem Meisterbetrieb Maurer stellen fachlich gut ausgebildete Handwerker hochwertige Produkte exakt nach Kundenwunsch her. Die inzwischen rund 60 Stammkunden in Deutschland und Europa schätzen die hohe Qualität und große Auswahl der handgefertigten Schulmalpinsel, Kuchenpinsel, Porzellanpinsel, Spezialpinsel (mit besonders hohen Qualitätsanforderungen z. B. für Restaurateure: Vergolder, Kirchenmaler, Künstlerpinsel), Schriftenpinsel, Borstenpinsel. Auch die hochwertigen Kosmetik-

60 Jahre Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, Bechhofen a. d. H.

Feierliche Eröffnung des neuen Firmengebäudes im Jubiläumsjahr



(Von links nach rechts) Verena Maurer, Pinsel- und Bürstenmacherin und ihre Schwester Melanie Maurer, Bürokauffrau, Pinsel- und Bürstenmacherin im Foyer des neuen Firmengebäudes. Links im Hintergrund das prachtvolle Gesellenstück von Melanie Maurer. Eine überdimensional große Glasplatte in der Form einer Maler-Farbpalette und Pinseln mit stimmiger Hintergrundbeleuchtung / (From left to right) Verena Maurer, Brush and Paintbrush Maker and her sister Melanie Maurer, Administrative Assistant and Brush and Paintbrush Maker. In the back, left on the wall of the foyer is Melanie Maurer's magnificent journeyman's piece consisting of a huge glass plate in the form of an artists paint palette and paintbrushes with appropriate background lighting Copyright Photos: BRUSH Scene®

pinsel und den Erotik-Pinsel, die neu im Programm sind. Individuell in kleinen und mittleren Serien werden einfache Pinsel und Applikatoren bis hin zu Spezialapplikationen produziert. Das komplette Produktsortiment ist auch auf der aktuellen Webseite [www.maurer-pinsel.de](http://www.maurer-pinsel.de) der Firma Fritz Maurer & Sohn detailliert aufgeführt und abrufbar. Ein ganz spezielles und ausgefallenes Produkt ist der "Erotik-Pinsel", [www.maurer-erotikpinsel.de](http://www.maurer-erotikpinsel.de), der im Zeitalter von Esoterik und Wellness, regen Absatz findet und den sich die Firma Maurer hat patentieren lassen.

**Individuelle Anfertigung nach Kundenwunsch**

Der Umstand, dass ganz individuelle Anfertigungen kleiner und mittlerer Produktionsserien (z. B. zwischen 10 und 10.000 Teilen) hergestellt werden können, zeichnet dieses Unternehmen gegenüber seinen Mitbewerbern aus. Etwa 80 Prozent der Pinsel werden aus Tierhaaren gefertigt. Dieser Rohstoff kommt überwiegend aus China und wird vor der Endverarbeitung von Haarzurichtern auf ihre Qualität hin überprüft. Wie Horst

Maurer mitteilte, "gibt es nur noch wenige Zulieferanten für Pinselrohstoffe und so müssen diese automatisch in größeren Mengen eingekauft und eingelagert werden und jetzt in den großen Lagerräumen des neuen Firmengebäudes ausreichend Platz finden. Mit dieser Bevorratung ist es möglich Kundenaufträge schneller zu bearbeiten und die Ware zu liefern.

Das breite Produktangebot und die gute Organisation des Meisterbetriebes Maurer garantiert jedem Kunden:

- einen problemloser Einkauf
- eine reibungslose Auftragsabwicklung
- eine zuverlässige Lieferung
- und hohe Qualität zu marktgerechten Preisen

**"Pinsel made in Bechhofen"**

Bei ihrer Schlussrede lobten Bürgermeister Helmut Schnotz und Hans-Friedrich Bieringer, der Vorsitzende des Zentralverbandes der Bürsten- und Pinselhersteller nochmals Horst Maurer und seine Belegschaft: "Gäbe es ein Gütesiegel "Pinsel made in Bechhofen" zu vergeben,

so hätte die Firma Maurer es restlos verdient. Die Herstellung handgefertigter Qualitätspinsel auf konstant hohem Niveau ist nur dann möglich, wenn an diese Aufgabe mit täglichem und konsequentem Arbeitseinsatz, großer Fachkompetenz und Wissen, innovativen Ideen sowie handwerklichem Geschick herangegangen wird, wie es der Meisterbetrieb Maurer nun schon 60 Jahre vorbildlich gelebt und umgesetzt hat".

Firmenanschrift / Company address:



**Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation**

**Inh. Horst Maurer  
Rudolf-Diesel-Str. 8  
D-91572 Bechhofen  
Germany**

**Tel. ++49-(0)9822-382  
Fax ++49-(0)9822-7230**

**E-Mail: [info@maurer-pinsel.de](mailto:info@maurer-pinsel.de)  
[www.maurer-pinsel.de](http://www.maurer-pinsel.de)  
[www.maurer-erotikpinsel.de](http://www.maurer-erotikpinsel.de)**

**Fritz Maurer & Sohn Pinselproduktion, Bechhofen a.d.H. celebrate 60<sup>th</sup> anniversary**

### **New company building inaugurated in anniversary year**

On 23 September 2008, the traditional, family-run business Fritz Maurer & Sohn Pinselproduktion celebrated its 60th anniversary and at the same officially inaugurated the company's new plant at Rudolf-Diesel-Str. 8 in Bechhofen's industrial zone.

Managing Director Horst Maurer had invited many local dignitaries to the inauguration ceremony, as well as reporters from the Fränkische Landeszeitung (Ansbach) and the trade journal Brush Scene®. In their official speeches, District Administrator Rudolf Schwembauer, business developer Ekkehard Schwarz, Mayor Helmut Schnotz and Hans-Friedrich Bieringer, Chairman of the German Association of Brush and Paintbrush Manufacturers, Dressers and Suppliers, Dr. Nichterlein Principal of Bechhofen's vocational college and Horst Maurer himself revealed many interesting facts about the history of the small family business from its beginnings to the present day.

#### **A review of 60 years of expertise, craftsmanship, diligence, commitment and family spirit**

Fritz Maurer & Sohn, now in its third generation, was established in 1948. Today, the company is run by Horst Maurer, who was awarded his master craftsman certificate in brush and paintbrush making by the Nuremberg Chamber of Commerce in 1981. Prior to that, he had served a three-year period of apprenticeship and had subsequently worked for three years as a journeyman. He had to complete several years' practical training before being allowed to sit the master craftsman's examination, because "traditional craft skills" first had to be learned and expanded upon.

In 1988, Horst Maurer and his wife Ga77briele took over the company from Horst's father, Rudolf Maurer. His wife was in charge of administration and bookkeeping.

In 2001, as a sideline, Horst Maurer took up teaching practical paintbrush making at the Bechhofen Vocational College. The college is attended by trainees from all over Germany. Meanwhile the couple's three daughters have joined the family



*Rundgang durch das neue Firmengebäude der Firma Fritz Maurer Pinselproduktion, Bild unten: große Lagerhalle / Tour of the new plant, Picture below: Spacious storerooms* Copyright Photos: BRUSH Scene®

business. Melanie (25) joined in 2006 after successfully completing training as an administrative assistant; she qualified as a brush and paintbrush maker in July 2008. In November 2006, Sylvia Maurer (19) the couple's youngest daughter began training in office intercommunication, while their second daughter Verena Maurer (21) joined the family business in April 2007 and took up an apprenticeship in brush making after successfully acquiring a qualification as a domestic admini-

strator. The year 2008 was highly eventful for the Maurer family. Not only did the company celebrate its 60th anniversary, but Horst Maurer celebrated his 20th anniversary as managing director and the company also celebrated its move to a new plant in Bechhofen's industrial zone.

#### **Tour of the new plant**

After Horst Maurer had welcomed all the guests and the speeches had been held,

Fritz Maurer & Sohn Pinselproduktion, Bechhofen a.d.H. celebrate 60<sup>th</sup> anniversary

## New company building inaugurated in anniversary year

everyone was invited on a tour of the new facility, which boasts attractive offices, hallways and a foyer in attractive colour design. Visitors and customers immediately feel comfortable here. The first thing that catches ones eye on entering the foyer is Melanie Maurer's magnificent journeyman's piece consisting of a huge glass plate in the form of an artists paint palette and paintbrushes with appropriate background lighting. Also, a

wall chart showing photographs of the building activities from planning to completion, and, for comparison, a few photos of the old building.

On the one hand, the visitors were impressed by the spaciousness and modern design of the facility, e.g. the flirting room, the gluing room, spacious store-rooms etc, and, on the other hand by the skills commanded by the staff in produ-

cing such high-quality handcrafted brushes using only a modest number of machines and tools. It isn't for nothing that the company's philosophy is "Quality and reliability is the ultimate ambition".

Visitors were able to look over the shoulder of the highly skilled workers as they made paintbrushes, and thus witness the individual steps it takes to process a single brush.

## Der Spezialist für naturharte Stahldrähte



Flachdraht für die Straßenreinigung

Flat steel wire for road sweeping

Fil d'acier plat pour la voirie



Welldraht für die Straßenreinigung

Crimped steel wire for road sweeping

Fil d'acier ondulé pour la voirie



Welldraht für die Betonindustrie und für technische Bürsten

Crimped wire for the concrete industry and for technical brushes

Fil d'acier ondulé pour l'industrie du béton et pour les brosses techniques



Flachdraht für Schornsteinfegerbürsten

Flat steel wire for chimney sweeping

Fil d'acier plat pour hérissons



Welldraht für Bürstensysteme zur Schnee- und Eisbeseitigung auf Flughäfen

Airport brush wire

Fil d'acier ondulé pour des systèmes de brosses d'enlèvement de neige et de glace sur aéroport



Spezialdraht für verschiedene Anwendungen

Special steel wire for different applications

Fil d'acier spécial pour différentes applications



**FRANK**

Frank Bürstendraht GmbH, Industriestraße 6, 58840 Plettenberg  
Phone: 02391/601530, Fax: 02391/6015320, Internet: www.buerstendraht.de



**Rothlaender & Co.**

IMPORT • EXPORT 永勝洋行

**Auftragsproduktion, zur Ergänzung Ihres Sortiments!**



Rothlaender & Co. GmbH  
Gotenstr. 21  
D-20097 Hamburg  
Germany

Telefon : +49 (0)40/23 888-10  
Fax : +49 (0)40/23 888-400  
E-Mail : contact@rothlaender.com  
Internet: www.rothlaender.com

Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, Bechhofen a.d.H. celebrate 60<sup>th</sup> anniversary

## New company building inaugurated in anniversary year



Das neue Firmengebäude der Firma Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation und Foto mit der Belegschaft / View on the new company building of Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation and picture of the staff Copyright Photo: Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation

During the tour given by Horst Maurer, visitors were able to see for themselves that the move to the new premises had been absolutely essential to optimise production processes in the steadily expan-

ding company. Visitors expressed admiration for the family's courage, resolution and commitment in confronting this important new challenge in times of economic downturn. However, relocating

and enlarging the company to accelerate its development was also tantamount to erecting a signpost pointing to the future, because management responsibilities will one day pass to the fourth generation of owners - daughters Melanie, Sylvia and Verena.

### Staff and training at Messrs. Maurer

Presently, Maurer & Sohn Pinselfabrikation have a staff of 28 employees, of whom 14 are out-workers, 2 are paintbrush-maker apprentices and one a trainee office administrator. In 2007, Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, which having fewer than 200 employees is classified as a small business, offered 6 apprenticeship places and generally supports and encourages training apprentices. "We are interested in keeping experts in the company", says Horst Maurer. He subscribes to the programme "Newcomers Qualification Year" for apprentices. In this case, training an apprentice does not cost the company very much. If an apprentice proves to be both skilled and diligent, he stands a good chance of being offered a job after serving his apprenticeship. Horst Maurer would recommend to all small companies to avail themselves of the "Newcomers Qualification Year" programme and to train apprentices in paintbrush making. On the one hand, it gives young people

*Sie erhalten den Original Maurer Erotikpinsel in einer repräsentativen Geschenkschachtel als liebevolles Geschenk für Ihren Partner, Ihre Freunde und Geschäftspartner - zu Jahrestagen, Geburtstagen und sonstigen Anlässen*

*In jedem Exemplar stecken wertvolle Materialien die aufwändig und in reiner Handarbeit gefertigt werden. Gönnen Sie sich dieses Geschenk.*

Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation, Bechhofen a.d.H. celebrate 60<sup>th</sup> anniversary

## New company building inaugurated in anniversary year

Qualitätspinsel aus dem Meisterbetrieb Maurer in Bechhofen seit 1948  
Quality brushes from Maurer in Bechhofen/Germany - experts in brush making since 1948

Fritz **M**aurer  
H. Horst Maurer & Sohn

Besuchen Sie uns im Internet unter  
Log on to: [www.maurer-pinsel.de](http://www.maurer-pinsel.de)  
und / and:  
[www.maurer-erotikpinsel.de](http://www.maurer-erotikpinsel.de)



oder / or:

**Rudolf-Diesel-Str. 8**  
**D-91572 Bechhofen**  
**Germany**  
**Tel. ++49-(0)9822-382**  
**Fax ++49-(0)9822-7230**  
**Mail: [h.maurer@maurer-pinsel.de](mailto:h.maurer@maurer-pinsel.de)**

Bei uns erhalten Sie neben unserem Verkaufshit Maurer Erotikpinsel® selbstverständlich auch eine große Auswahl weiterer Qualitätsprodukte: Schulmalpinsel, Spezialmalpinsel, Schriftenpinsel, Vergolderpinsel, Borstenpinsel, Künstlerpinsel und neu im Programm: hochwertige Kosmetikpinsel, alles handgefertigt in höchster Qualität.

Besides our bestseller the Maurer Erotikpinsel® (erotic brush) we supply: School painting brushes, special brushes, lettering brushes, gilding brushes, bristle brushes, artist brushes and new to the range: High grade cosmetic brushes, all highest quality hand made.

the opportunity to build a career and gain a perspective for the future, while on the other hand it secures the continuity and stability of the traditional craft of brush making in one's own company.

Messrs. Maurer also give out work to homeworkers. The Bechhofen area is well-known for the employment of outworkers and is considered to be the "Mecca of training in Paintbrush-making".

### Product range continuously expanded

Craftsmen with a high level of training and skill competence produce high-grade paintbrushes to customers' exact order and specification. The company's client base of 60 regular customers in Germany and Europe appreciate the high quality of the range of handcrafted school paintbrushes, pastry brushes, porcelain brushes, gilding brushes, artist brushes, cosmetic brushes and special makes, all of which fulfil the most stringent of standards, as well as the erotic brush, which is new to the programme. Simple brushes and applicators right down to special makes are produced in small and medium batch quantities. A complete list of the company's range can be retrieved at [www.maurer-pinsel.de](http://www.maurer-pinsel.de). A special and unusual product is the Maurer Erotic Brush

([www.maurer-erotikpinsel.de](http://www.maurer-erotikpinsel.de)), which, in view of the prevailing trend toward the esoteric and wellness does good business and which the company has had patented.

### Individual makes to specification

What distinguishes this company from its competitors is the circumstance that special makes can be manufactured in small and medium batch runs (between 10 and 10,000 items). Some 80 per cent of the brushes are made from animal hair. The raw material is mainly imported from China and is checked by hair dressers for good quality before processing. According to Horst Maurer, only a few suppliers of raw materials for paintbrush manufacture remain these days and the materials must therefore be purchased in bulk and stored - no longer a problem since the new storeroom offers ample space to do this. This way, it is now possible to serve customers in an even timelier fashion, while guaranteeing rapid processing and delivery.

The company's comprehensive range and excellent organisation give each and every customer

- Unproblematic purchasing
- Smooth processing of orders

- Reliable delivery
- High quality at competitive prices

### "Brushes made in Bechhofen"

In their closing speeches Mayor Helmut Schotz and Hans-Friedrich Bieringer, Chairman of the German Association of Brush and Paintbrush Manufacturers, Dressers and Suppliers, praised Horst Maurer and his team: "If it were possible to award a seal of quality "Brushes made in Bechhofen", Messrs. Maurer would without doubt deserve it. Maintaining a constant high level of quality in the manufacture of handcrafted brushes is only possible by combining commitment with expertise, and by applying innovative ideas and a high degree of manual skill. These qualities have been displayed by Maurer for 60 years now".

Firmenanschrift / Company address:

**Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation**  
**Inh. Horst Maurer**  
**Rudolf-Diesel-Str. 8**  
**D-91572 Bechhofen / Germany**  
**Tel. ++49-(0)9822-382**  
**Fax ++49-(0)9822-7230**  
**E-Mail: [info@maurer-pinsel.de](mailto:info@maurer-pinsel.de)**  
**[www.maurer-pinsel.de](http://www.maurer-pinsel.de)**  
**[www.maurer-erotikpinsel.de](http://www.maurer-erotikpinsel.de)**